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Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat Mitte (zur Kenntnis)
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Antwort

15-1468/2020 F1

0

8.1.3.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Waldcafé Milchhäuschen

Sitzung des Stadtbezirksrates Mitte am 06.07.2020

TOP 8.1.3.

Die für gastronomische Zwecke genutzte Fläche des Waldcafé Milchhäuschen erstreckt 
sich mittlerweile auch auf den Bereich auf der anderen Seite des Wilhelm-Busch-Weges.

Wir fragen die Verwaltung: 

1) Wie groß und wo genau ist die seitens der Stadt genehmigte Fläche für die 
Sondernutzung durch das Waldcafé?

2) Wann erfolgte seitens der Verwaltung die letzte Kontrolle, ob die genehmigte und 
tatsächlich genutzte Fläche übereinstimmen und mit welchem Ergebnis?

3) Ist für den Betrieb des Waldcafé eine WC-Anlage vorgeschrieben und wenn ja, wo 
befindet sich diese?

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

1. Die angemietete Fläche für das Waldcafé beträgt  290 m². Die genaue Lage der Fläche ist 
der Anlage zu entnehmen. Eine Sondernutzung im Rahmen der Sondernutzungssatzung 
findet nicht statt.

2. Die letzte Kontrolle erfolgte am 08.01.2020 und wird im halbjährlichen Rhythmus 
durchgeführt. Seitdem fand ein zusätzlicher Ausbau auf der gegenüberliegenden Seite des 
Waldcafés ohne eine vertragliche Grundlage statt. Die Verwaltung wird den Mieter 
auffordern sämtliche eingebrachten Dinge auf dieser Fläche zu entfernen. 

3. Der Mieter stellt seinen Gästen im rechten hinteren Bereich des Waldcafés 
Dixie-Toiletten zur Verfügung und lässt diese in regelmäßigen Abständen entleeren.
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